
CLAUDIA RUIZ :

Bonjour. La réunion sera enregistrée.

Bonjour à tous, bonsoir. Bienvenue à l'appel des ambassadeurs d'ATLAS III d'AFRALO en ce mercredi 16 septembre 2020 à 17h30 UTC.

Du côté anglais, nous avons Seun Ojedeji, Abdulkarim Oloyede, Bukola Oronti, Joan Katambi, Raymond Mamattah, Sarah Kiden, Thato Mfikwe et Vernatius Ezeama. Du côté français, nous avons Bakary Kouyate.

Du personnel, nous avons Heidi Ullrich, Silvia Vivanco, Michelle Desmyter et moi-même, Claudia Ruiz. Nos interprètes sont Isabelle et Claire.

Avant de commencer, je vous rappelle à tous de bien donner votre nom avant de prendre la parole et d'éteindre votre micro lorsque vous ne parlez pas pour éviter toute interférence.

Merci beaucoup. Je passe la parole à Seun.

SEUN OJEDEJI :

Très bien, merci beaucoup Claudia.

Bonjour à tous. Bienvenue à l'appel. En mon nom ainsi qu'au nom des dirigeants d'AFRALO, j'aimerais remercier les ambassadeurs qui sont présents aujourd'hui.

Vous avez l'emploi du temps pour la réunion d'aujourd'hui à l'écran. J'aimerais savoir s'il y a des ajouts, des modifications, des suggestions pour modifier cet ordre du jour ? Très bien, personne ne lève la main, je

Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.

n'entends personne non plus, donc je considère que l'ordre du jour est adopté tel quel.

Passons maintenant au point 2. Il s'agit donc du plan d'engagement et de sensibilisation. Est-ce que Fatimata est avec nous ?

MICHELLE DESMYTER : Non Seun, nous n'avons pas Fatimata. Je vais essayer de voir si je peux la joindre.

SEUN OJEDEJI : Merci. Est-ce qu'on pourrait s'il vous plaît afficher le plan ?

Pour beaucoup d'entre nous qui sommes ici, ceci n'est pas nouveau, nous avons déjà vu ce document. D'une manière générale, la manière dont nous procédons, c'est de voir quelles sont les activités ou quelles sont les décisions que nous allons prendre et mettre à exécution pour l'année. Il y en aura certains qui vont vouloir augmenter l'adhésion des membres, augmenter les activités des membres existants. Et je crois que, surtout dans le cadre de nos objectifs, l'idée est d'améliorer la participation au processus de l'ICANN, surtout en ce qui concerne les questions de politique.

Nous nous sommes déjà retrouvés plusieurs fois par le passé au niveau des dirigeants. Nous avons également présenté ce plan aux membres d'AFRALO, à tous les membres lors des appels mensuels donc je crois que pour certains d'entre vous, vous avez déjà vu ce document. L'objectif, je crois, est clair. Il est donc, comme je l'ai dit, d'améliorer notre participation au sein de l'ICANN.

Il y a plusieurs choses à mentionner par rapport à cela, mais avant de rentrer dans le détail, j'aimerais saisir cette opportunité pour vous dire qu'en tant qu'ambassadeurs, nous avons un rôle critique à jouer dans la mise en œuvre de ce plan d'engagement stratégique et de sensibilisation pour la région.

Je crois que, vous vous en souvenez peut-être, mais une des promesses principales que nous avons faites lors d'ATLAS III, c'était d'avoir un certain niveau d'engagement et que nous souhaitions revenir à ceci. Nous avons maintenant l'opportunité d'être fidèles à cet engagement. J'aimerais donc remercier tous les membres de l'équipe des ambassadeurs, en particulier ceux qui sont présents ici, d'avoir pris le temps de participer à cet appel.

J'aimerais passer en revue les différents points, les différentes tâches que vous voyez dans ce tableur Google. Je vous ai dit que vous les connaissez déjà sans doute, mais j'aimerais quand même les présenter.

La première chose que nous souhaitons faire, c'est d'augmenter le nombre de membres AFRALO et en particulier les membres qui sont réellement engagés dans les activités de l'At-Large et dans le cadre des avis sur les politiques de l'ICANN ; c'est ce que nous souhaitons faire. L'idée est vraiment de définir quelles sont nos attentes et comment nous allons y arriver.

J'aimerais également mentionner que ce document est un document en évolution qui est en live, qui donc va continuer d'être modifié.

Les moyens que nous allons employer pour atteindre nos objectifs vont évoluer cette année. Et quand je dis cette année, cela veut dire d'ici le

mois de juin de l'année prochaine puisqu'il s'agit de l'année ICANN. Nous allons poursuivre nos activités en 2021.

Je réfléchis en vous parlant, mais je ne veux pas que ce soit une réunion où je suis le seul à parler, donc n'hésitez surtout pas à lever la main si vous souhaitez intervenir. Si vous êtes présent par téléphone uniquement, vous pouvez simplement vous manifester sur votre ligne.

Ensuite deuxième chose, encourager davantage de participation des membres AFRALO par le biais des activités de sensibilisation à l'interne. Il y a déjà des webinaires qui ont eu lieu entre autres. Certains d'entre vous ont déjà reçu ces notifications. Mais en même temps, je crois qu'il devrait y avoir des activités spécifiques pour la région qui ciblent nos membres en particulier. Et je crois que c'est là-dessus que nous pouvons jouer.

Le point 3 : améliorer la participation dans les différentes manifestations dans la région. Donc nous souhaitons encourager cette participation. Là, c'est quelque chose de complexe. Il n'y a pas de manifestation en présentiel, comme vous le savez. Mais la bonne chose, c'est qu'on peut organiser des manifestations en ligne ; nous avons donc cette possibilité et nous allons continuer de le promouvoir dans le cadre du point 3.

Quatrième point, nous ferons des présentations sur les sujets qui sont en cours de débat à l'ICANN. L'idée ici est de continuer à éduquer nos membres parce que parfois, on peut être dépassé par les politiques de l'ICANN. Donc l'intention par rapport à ceux qui peut-être ne participent pas beaucoup au processus, c'est de les aider à s'informer. Certains participent au CPWG, donc nous pouvons identifier certains des sujets

qui y sont traités et qui représentent un intérêt particulier pour la région de manière à mieux éduquer nos membres pour qu'ils puissent mieux participer.

Sur un des points... Attendez, je reviens un petit peu... Dans partie description au point 3, vous voyez que nous parlons d'avoir un processus pour les membres qui organisent des manifestations en ligne. L'idée, c'est d'encourager la participation dans les manifestations locales et régionales de ceux qui souhaitent représenter AFRALO. Nous sommes toujours en cours de réflexion par rapport à cela, mais j'espère que nous allons avoir une mise à jour par rapport aux progrès de ce que nous faisons pour utiliser notre budget pour ceci.

À propos du point 6, nous allons organiser des événements locaux pour ceux qui sont intéressés et qui veulent participer à ce type d'événements.

Le point suivant concerne la possibilité de participer à des institutions, le point 7. Dans le passé, nous avons eu des réunions de l'ICANN dans la région et nous voulions faire participer les institutions, les universités. Ce point-là est destiné aux institutions qui pourraient participer dans la mesure du possible.

Le point 8 est similaire au point 1. L'aspect important de ce point est que nous voulons identifier des leaders, des personnes qui pourraient représenter l'ICANN. Notre objectif est d'encourager les gens à suivre les processus de l'ICANN, à mieux les connaître. Et je pense que tous ceux qui sont ici sur cet appel sont des futurs représentants possibles de l'ICANN et nous espérons que vous pourrez nous aider à améliorer la

façon dont nous contactons nos membres et dont nous les encourageons à participer.

Le point 9, le dernier, est important. C'est celui sur lequel nous devons travailler. Il s'agit des ambassadeurs d'ATLAS III. Nous voulons voir comment nous pouvons travailler sur ce processus de sensibilisation et de participation. Je sais que certains d'entre nous sont des ambassadeurs et se sont déjà portés volontaires pour certains points. Si ce n'est pas le cas, dites-le-moi. Si vous voulez ajouter votre nom dans une liste, dites-le-moi. Je vais envoyer cela de façon à voir s'il y a des réactions de votre part.

Est-ce que quelqu'un a quelque chose à ajouter ? Que pensez-vous de cette idée pour que les ambassadeurs soient responsables de cette mise en œuvre de la sensibilisation et de la participation ? Qu'en pensez-vous ? Je vous donne la parole. Est-ce que quelqu'un veut prendre la parole ? Si personne ne veut prendre la parole, je vais continuer... Abdeldjalil, allez-y, vous avez la parole. Abdeldjalil, vous avez la parole. Est-ce que nous avons un service de traduction ?

ORATRICE NON-IDENTIFIÉ : Oui.

SEUN OJEDEJI : Abdeldjalil, on ne vous entend pas. C'est à vous, vous avez la parole. On ne vous entend pas. On ne vous entend pas.

MICHELLE DESMYTER : L'interprète n'entend pas non plus. Je vais regarder ce qui se passe. Apparemment, Abdeldjalil a des problèmes.

SEUN OJEDEJI : Merci Michelle.

S'il n'y a pas d'autres participants qui demandent la parole, nous allons continuer. J'aurais aimé entendre l'opinion de quelqu'un qui s'est engagé. Et je voudrais que l'on se souvienne de ce que nos ambassadeurs se sont engagés à faire pendant ATLAS III.

Par conséquent, j'aimerais que l'on passe à la partie B du point 3 de notre ordre du jour. Il s'agit de l'engagement des RALO. S'il vous plaît. Ici, à propos d'AFRALO sur l'ordre du jour, le point 3 B, voilà. Ici, vous avez les engagements des RALO. Donc nous allons passer à ce point-là et nous allons lire la partie des engagements.

SILVIA VIVANCO : S'il vous plaît, descendez. Vous allez trouver un tableau avec l'engagement des RALO. Plus bas, continuez à descendre. Continuez Michelle, encore un petit peu. Voilà, on y est. Donc les engagements des RALO et les engagements d'AFRALO.

SEUN OJEDEJI : Merci Silvia. Merci beaucoup au personnel de l'ICANN pour leur aide.

Ici, nous nous sommes engagés à participer au niveau d'AFRALO. Et nous sommes en train de regarder cet engagement, en quoi il consiste. C'est pour cela que nous avons les règles de procédure. D'abord,

participer au groupe de travail et donner son opinion aux RALO concernant la participation. Et ce sont deux points qui sont importants et qu'il faut accomplir. Donc c'est très important. Nous sommes les ambassadeurs et nous devons agir dans le domaine de la sensibilisation et de la participation.

Si nous pouvons le faire, nous allons parvenir à faire participer nos groupes de travail. Et ces deux points sont importants dans la stratégie. Il serait bon aussi d'entendre les membres et leur opinion concernant les aspects qui sont ici derrière cette stratégie dont il faudrait tenir compte et qu'il faudrait incorporer. Est-ce que quelqu'un a un commentaire ? Je ne vois pas de main levée.

Je vais donc vous demander de revenir au tableur Google et de passer au point 4 de notre ordre du jour. Nous allons parler du plan d'action à mettre en œuvre et que nous devons réviser. Nous devons réviser l'attribution des règles sur ce tableur Google. Et également...

MICHELLE DESMYTER : Seun, on ne vous entend plus.

SEUN OJEDEJI : Me voilà. Excusez-moi, il y a eu une petite interruption.

Je demandais au personnel de l'ICANN de me ramener à l'ordre du jour. Et nous allons passer au point 4 et nous allons revenir au tableur Google et nous allons regarder point par point les différentes attributions et nous allons nous mettre d'accord pour savoir qui est responsable de chaque point.

Ici, je suggère que ceux qui sont indiqués comme intéressés par chaque thème dans cette colonne peuvent se porter volontaire et nous identifierons les responsables pour les thèmes particuliers. Voilà ce que je suggère, voilà la façon dont je vous propose de travailler, à moins qu'il y ait des objections concernant ce que je viens de proposer.

SILVIA VIVANCO :

Seun, je pourrais faire un commentaire s'il vous plaît ?

Concernant votre suggestion, je pense que c'est très bien. Peut-être que vous pouvez donner des tâches à chaque personne puisque nous avons un calendrier très réduit, donc c'est bien de cibler un nombre précis de tâches. Je pense que ce serait une manière d'organiser ce travail, soit en distribuant les tâches.

SEUN OJEDEJI :

Merci beaucoup Silvia. Oui, pas de problème, c'était mon intention. Je voulais identifier les tâches spécifiques et les attribuer aux membres de notre groupe de travail. Et je pense qu'on peut regarder la liste pour coordonner cela. Est-ce qu'il y a quelqu'un qui est responsable pour les discussions de sensibilisation ?

SILVIA VIVANCO :

Nous allons regarder. Je ne pense pas que nous ayons une liste d'AFRALO pour la sensibilisation. Il y a une liste de diffusion du groupe de travail. Si vous voulez, on peut créer une liste de diffusion supplémentaire si c'est nécessaire.

SEUN OJEDEJI : Oui parce que je pense qu'on pourrait créer une liste pour chaque tâche. Ce serait bien qu'on ait une liste. Ou bien, on le met sur la liste de diffusion d'AFRALO ; ce serait bien aussi. En tout cas, je pense que la liste d'AFRALO serait la plus appropriée pour ce faire. Je vous laisse me donner votre opinion.

Je vois qu'il y a plusieurs mains levées. Heidi ? Sarah.

SARAH KIDEN : Bonjour à tous. Je voulais vous dire que sur la page 2, au point 1, nous avons dit que nous allions peut-être réactiver ce groupe de travail et nous allions incorporer ces thèmes. C'est quelque chose dont nous avons discuté il me semble, non ?

SEUN OJEDEJI : Merci Sarah de me rappeler cela. Oui. Est-ce que nous l'avons documenté sur le tableur Google ?

SARAH KIDEN : Oui. Si vous regardez à la page 2, vous allez le voir. Descendez un petit peu plus. Voilà. Merci.

SEUN OJEDEJI : Merci Sarah. On est sur le tableur Google et c'est une des activités sur ce point particulier.

Heidi, allez-y, vous avez la parole.

HEIDI ULLRICH :

Merci beaucoup. J'espère que vous m'entendez bien.

Je voulais mentionner, par rapport à la question de savoir s'il y a une liste de sensibilisation AFRALO, non pas vraiment. Mais je vous rappelle à tous qu'At-Large a des groupes de travail qui s'occupent de la sensibilisation et de l'engagement, qui s'occupe du développement des politiques, qui s'occupe du renforcement des capacités, puis tout ce qui est également opérationnel, donc finances, opérations, exploitation, comité budgétaire, etc. N'oubliez pas que la participation à ces groupes de travail est quelque chose d'utile pour AFRALO ; c'est vraiment quelque chose qui permet d'avancer beaucoup.

Par exemple, si je regarde le sous-comité sur la sensibilisation et l'engagement, AFRALO a le nombre le plus important de membres dans ce comité, donc c'est fantastique. Je crois que vous participez déjà. En tout cas, vous êtes membres. Peut-être que la participation pourrait être plus régulière à ces réunions, mais vous participez. Par exemple Fatimata est coprésidente, il y a une liaison régionale à ce groupe aussi. Donc les liaisons régionales, Fatimata dans ce cas, peuvent entrer en lien avec AFRALO et ils doivent communiquer le type d'activités qui est déjà prévu dans le cadre de ce sous-comité plus large de l'At-Large. Et également, lors de la réunion régionale des dirigeants, je sais qu'il y a un point permanent lors de tous les appels RALO pour que les liaisons prennent la parole et également pour recevoir un feedback auprès de ce sous-comité.

La même chose existe pour certains autres dirigeants. Par exemple, il y a le groupe des membres non affiliés ; Sarah fait partie de ce groupe. Donc il y a en fait un système de liaisons qui existe entre ces groupes.

Donc même si vous n'avez pas toutes ces listes, tous ces groupes au niveau d'AFRALO, vous êtes impliqués au niveau de l'At-Large. Et je crois que c'est quelque chose dont vous pouvez être fiers. Je voulais simplement le mentionner.

Merci.

SEUN OJEDEJI :

Merci Heidi pour cette contribution. Effectivement, oui, nous connaissons ces listes. Il y a des options et effectivement, on pourrait parler de cette idée. Il y a une suggestion qui a été faite, que les membres qui ont exprimé un intérêt par rapport à certaines de ces questions pourront suivre ces listes globales, que ce soit les finances, la sensibilisation et l'engagement, les politiques donc le CPWG. Il faut que ces personnes suivent ceci et ramènent les sujets qui intéressent en particulier les membres africains et qu'ils les mentionnent sur la liste de diffusion. Je ne sais pas si c'est ce qu'il faut faire. Je trouve que c'est préférable, que c'est tout à fait approprié si vous le souhaitez.

Mais en même temps, je crois qu'on pourrait aussi avoir une liste au sein d'AFRALO où tous les ambassadeurs seraient inscrits et où on pourrait coordonner certaines des choses que nous distribuons.

Sarah parlait du groupe de travail sur les sujets brûlants. Ce serait peut-être le meilleur groupe de travail pour les ambassadeurs. On pourrait peut-être utiliser cette liste pour coordonner cet effort et ensuite, les membres du groupe pourraient être impliqués dans la liste globale et ramener certaines des choses qui doivent être discutées au niveau du

groupe de travail. Regardons le document Google et continuons cette attribution des tâches. Ensuite, on parlera du calendrier.

Peut-être qu'on pourrait aussi voir ceci par rapport au niveau d'expertise. L'idée de se focaliser sur les sujets, cela permettrait d'identifier peut-être deux personnes qui seront les leaders.

Je vois des noms ici pour le premier point. Je ne sais pas si Hadia est avec nous. Hadia ?

MICHELLE DESMYTER : Je ne la vois pas, elle n'est pas là.

SEUN OJEDEJI : D'accord. Nous avons Bukola, nous avons Joan comme ambassadeurs dans ce groupe. Et ce qu'il faut faire, comme vous le voyez, certaines des activités qui sont proposées dans la stratégie de la sensibilisation sont liées, en fait. J'essaie de voir un petit peu comment on pourrait s'organiser.

Ce que je suggèrerais, ce serait peut-être de se concentrer sur les deux premiers points sur lesquels nous nous sommes engagés dans le cadre d'ATLAS III et voir ensuite qui veut bien mener à bien ces choses. En fait, j'ai un peu de mal à voir comment rassembler, parce qu'il y a des noms qui se répètent. Qui aimerait être responsable du point 1 ? Il y a des gens qui ne sont pas présents, mais qui parmi vous souhaiterait être le responsable du premier point ? Sarah, allez-y.

SARAH KIDEN :

Merci Seun.

Je voulais mentionner que non seulement il faut qu'il y ait un leader qu'on choisisse pour les différents points, mais tout le monde n'est pas là. Donc il faudrait que les gens aient l'opportunité de se manifester s'ils souhaitent être responsables d'un point ou d'un autre.

Merci.

SEUN OJEDEJI :

J'ai vu votre commentaire dans le chat, donc oui, merci Sarah pour cette contribution. Je ne sais pas si Heidi est partie ou pas.

SILVIA VIVANCO :

Oui, Heidi est partie.

SEUN OJEDEJI :

J'aurais aimé qu'elle nous fasse un point sur le budget pour les réunions à distance.

SILVIA VIVANCO :

Par rapport à ce point, nous avons vérifié avec les collègues qui sont responsables de l'organisation de cette question et nous attendons une réponse. Donc nous avons fait le suivi et nous vous informerons dès que possible.

SEUN OJEDEJI :

D'accord, merci beaucoup. Merci Sarah.

Peut-être que certains d'entre vous qui avez indiqué vos noms dans les différentes sections, j'aimerais savoir qui souhaite être responsable. Pour celles qui n'ont pas encore été attribuées, on pourra ensuite les répartir entre les différents membres et les différents ambassadeurs. Je vais tout simplement mentionner le nom des ambassadeurs qui sont là. Je vais demander au personnel de communiquer la liste de participants. Et j'aimerais ensuite que chaque ambassadeur se manifeste. Désolé de vous appeler comme cela, mais personne ne dit rien. Je vais faire comme cela.

Je vais commencer par Bukola. Bukola, nous ne vous entendons pas, mais vous avez la parole.

BUKOLA ORONTI : Bonjour. J'espère que vous m'entendez.

SEUN OJEDEJI : Bukola, allez-y, nous vous entendons.

BUKOLA ORONTI : Vous m'entendez ?

SEUN OJEDEJI : Oui, allez-y.

BUKOLA ORONTI : Très bien, merci.

Je fais déjà partie du CPWG, donc je préférerais rester dans ce domaine.

INTERPRÈTE : Nous nous excusons, l'intervenante n'est pas audible.

SEUN OJEDEJI : Très bien. J'espère que vous m'entendez ?

MICHELLE DESMYTER : Oui, on vous entend.

SEUN OJEDEJI : Merci Bukola. Je note également que Bukola s'occupe avec Sarah du groupe de travail sur les réseaux sociaux et dans cette section, je ne sais plus ce qui est indiqué. Je cherche. Il y a quelque chose qui est en lien avec la sensibilisation, je crois. Je crois qu'on pourrait peut-être indiquer que Bukola est une des responsables du point 1, donc on va mettre son nom en caractères gras. Nous allons faire un processus qui nous permettra d'identifier les différents responsables. On y reviendra après.

Ensuite, je vais appeler le nom de Chokri. Chokri, c'est à vous.

CHOKRI BEN ROMDHANE : Seun, est-ce que vous pouvez répéter votre question ? J'ai des problèmes en fait avec mon téléphone et avec ma connexion.

SEUN OJEDEJI : Merci Chokri. Ce que nous essayons de faire, c'est d'identifier des responsables pour les différents points de la stratégie ; voilà ce qu'on essaie de faire. Mais je ne vois pas votre nom dans cette liste sur le

Google, donc je ne sais pas où vous voulez vous porter bénévole. Donc je vous demande d'indiquer le point dont vous souhaitez vous occuper.

CHOKRI BEN ROMDHANE : D'accord. Je vais regarder le document et je mettrai mon nom dans les points pour lesquels je pourrai coopérer. Laissez-moi un petit peu de temps pour regarder ce tableur Google, mais je participerai, je m'y engage. Pour moi, c'est la première fois que je vois ce document. Je sais qu'il appartient au plan stratégique préparé par AFRALO.

Mais ma question, par exemple dans le cas d'AFRALO, comment est-ce qu'AFRALO va soutenir les ambassadeurs d'ALAC dans leur participation à ce type d'activités ? Parce que d'après ce que je vois, toutes ces actions identifient ce que les ambassadeurs ATLAS devraient faire. Et je voudrais savoir comment AFRALO va soutenir ces ambassadeurs dans ce sens. Est-ce qu'il y a des explications quelque part concernant la façon dont AFRALO va aider ces ambassadeurs ? Je ne veux pas limiter ma participation mais pour la coordination d'événements par exemple, les ambassadeurs d'ATLAS participent et commentent. Donc toute la communauté africaine peut facilement suivre ces événements et ces initiatives mises en œuvre par les ambassadeurs. Donc je pensais qu'il y avait peut-être un soutien au niveau mondial fourni par AFRALO à ses ambassadeurs pour les aider à transformer leurs actions et à les mettre en œuvre dans la région.

SEUN OJEDEJI : Merci Chokri. Ce que je voudrais ici ajouter, c'est que nous sommes tous des membres d'AFRALO. Tout le monde doit s'entraider pour améliorer

la participation de nos membres. En termes de soutien, AFRALO va soutenir ces ambassadeurs et je dirais que c'est comme cela qu'on travaille. Et s'il y a des informations spécifiques ou un soutien spécifique requis par un ambassadeur, à ce moment-là, on doit indiquer si quelque chose doit être fourni de façon à ce que le soutien soit fourni. Si par exemple vous avez besoin d'obtenir certaines compétences ou certaines informations sur un thème en particulier, on peut regarder si ce thème a été débattu déjà et on va essayer de vous faire participer à un effort de renforcement des capacités dans ce sens par exemple. Donc je voulais vous dire cela.

Nous sommes tous ensemble et nous nous entraïdons. Nous sommes des ambassadeurs d'AFRALO et nous voulons aider ceux qui ont participé à ATLAS III. Et nous avons créé un groupe ici qui vise à améliorer notre travail de formation et de sensibilisation et notre participation à ICANN. Ce n'est pas seulement les dirigeants d'AFRALO qui sont engagés ici, mais aussi les autres participants. Voilà, si un soutien spécifique est nécessaire, nous en déciderons ensemble et il est important de comprendre que nous sommes tous des membres d'AFRALO. Il n'y a pas de différence entre les membres, les dirigeants ; nous sommes tous des membres d'AFRALO.

Merci. Michel, vous avez la parole. Michel, on ne vous entend pas, vous êtes en muet.

MICHEL TCHONANG :

Je vais parler sur le canal français. Je ne sais pas si vous pouvez activer mon micro.

INTERPRÈTE : Je vous entends Michel, mais j'ai un écho donc il faudrait éteindre peut-être votre ordinateur, je ne sais pas. Mais allez-y.

MICHEL TCHONANG : Maintenant, il faudrait que j'éteigne le son de mon micro.

Merci beaucoup. Bonsoir à tout le monde. Est-ce que vous m'entendez ? C'est bon maintenant ou pas ?

INTERPRÈTE : Allez-y Michel

MICHEL TCHONANG : OK.

En fait, je voudrais remercier Seun pour ces précisions qui concernent l'accompagnement de tous les membres d'ATLAS III, des ambassadeurs.

J'ai une préoccupation et Seun le sait. Il y a quelques mois, nous avons décidé de mener une action relative à la covid-19 et j'ai sollicité qu'on puisse me soutenir dans le cadre de ces efforts de communication, à savoir Zoom. Seun a fait le nécessaire auprès du personnel et malheureusement, j'ai reçu [inaudible]. Alors je voudrais comprendre est-ce que l'accompagnement est cet outil ? Est-ce qu'il y a d'autres choses qui ne sont pas prises en compte ? C'est ce que je voulais comprendre.

Merci.

Je vois que certains d'entre nous... Je ne veux pas que tout le monde soit mis sur la sellette. Ce que nous savons, c'est que nous avons différents niveaux d'expérience. Nous avons différentes capacités aussi, différentes disponibilités aussi. Je ne veux pas être trop exigeant pour les participants de ce groupe de travail, mais les personnes qui sont sur cet appel qui n'ont pas indiqué ou qui ne se sont pas portées volontaires pour un des ces points, je vous demanderais de vous porter volontaire pour au moins deux points, deux aspects sur lesquels vous pensez pouvoir participer et faire un rapport. C'est ce que nous vous demandons.

Nous travaillons en tant que groupe mais s'il y a des tâches qui doivent être faites, elles seront assignées aux volontaires qui sont sur la liste concernant les stratégies mentionnées. Je vois qu'il y a des personnes qui ne veulent pas se porter responsable, mais il nous faut avancer. Si vous voulez, nous allons formaliser cela et nous allons dire que nous sommes tous dans la liste avec les thèmes brûlants que nous devons aborder et que tout le monde doit commencer à participer. Il y a aussi la participation CPWG. Puis s'il y a d'autres thèmes d'intérêt que vous pouvez identifier, peut-être qu'on peut commencer un processus qui... Qui se porte volontaire ? Est-ce que quelqu'un veut se porter volontaire ? Qui parle ? Vous demandez la parole ?

Concernant les thèmes brûlants qui se trouvent dans le point 1, ce que je suggère, c'est que nous... Je ne veux pas renoncer à mes responsabilités. Je comprends que certains d'entre nous se demandent pour quels thèmes offrir leur soutien. Ce que nous devons faire maintenant, c'est une action à suivre pour que chacun d'entre nous

indique les thèmes sur une liste. Est-ce que nous avons une liste de ces thèmes brûlants ?

SILVIA VIVANCO :

Oui, nous avons ouvert la liste de diffusion il y a un petit moment. Je pense qu'elle est toujours ouverte, nous allons vérifier. On pourrait utiliser cette liste de diffusion pour y diffuser les thèmes brûlants.

SEUN OJEDEJI :

D'accord, merci Silvia. Donc action à suivre : coordonner cela. Je vais souscrire aussi à cette liste, bien sûr. Les membres du groupe des ambassadeurs qui sont probablement sur cette liste d'ailleurs devront indiquer quels sont les thèmes qui les intéressent et dans lesquels ils veulent participer. Et ensuite, on devra identifier un dirigeant ou un président ou coprésident qui dirigera le groupe de travail particulier d'ambassadeurs créé à cet effet pour identifier les thèmes brûlants sur lesquels nous devons travailler. Peut-être qu'on peut faire une action à suivre là-dessus pour donner un résumé de façon à organiser cette approche. Si vous voulez, je vais mettre en place une série de points. Fatimata, vous êtes la bienvenue. Nous allons essayer de passer en revue ces thèmes et de distribuer les responsabilités aux membres. Peut-être que nous pouvons présenter une action à suivre au président d'AFRALO et aux dirigeants pour qu'ils fassent un résumé concernant les thèmes sur lesquels ils veulent que l'on commence à travailler.

Et ensuite, nous partirons de cette liste parce qu'il est clair que nous devons trouver un moyen de faire participer davantage les membres de notre groupe de travail. Ce serait une manière de commencer à

travailler pour l'année prochaine et de faire ce que nous pouvons faire. Nous allons commencer par des petits groupes et ensuite, à mesure que le temps passe, nous pourrons avancer. Et je vous propose d'organiser une approche de manière ordonnée. Puisque personne ne lève la main et indique qu'il veut s'occuper de diriger un thème en particulier, je vais vous demander de penser à l'approche que vous voulez mettre en œuvre.

On n'a presque plus de temps. Notre réunion se termine. Je vais donc demander aux ambassadeurs de ne pas oublier que vous êtes les personnes qui seront les modèles que nos membres individuels vont suivre. Et à mesure que le temps avance, sur cette liste, il va y avoir une série de choses qui vont être discutées et j'apprécierais que l'on ait vos commentaires à ce propos. Dans une semaine avant la fin de la semaine prochaine, je vais essayer de coordonner cela et de mettre en place une série de choses qui sont importantes sur lesquelles on pourrait commencer à travailler. Et j'encourage tous ceux qui ne sont pas encore dans le CPWG, pour ceux qui sont intéressés, à vous inscrire.

Est-ce que je peux demander une action à suivre au personnel de l'ICANN ? Une fois que vous êtes inscrit sur cette liste, est-ce que le personnel peut mettre en place les différents principaux groupes de travail, la liste des groupes de travail qu'Heidi a mentionnés, les diffuser sur la liste ou me les envoyer ? Je pense que ce serait utile pour moi de façon à avoir une liste pour savoir qui sera dans quelle liste, qui va suivre les activités sur une liste en particulier et à ce moment-là, revenir vers nos membres. Je pense que ce sera une meilleure stratégie pour la sensibilisation. On va compiler ces listes et avoir quatre ou cinq thèmes

les plus importants et nous ferons un appel pour ceux qui veulent participer à cette liste.

Ensuite, il y aura un rapport à nos membres sur le statut, non seulement un rapport mais nous encouragerons aussi les membres à rejoindre cette liste. C'est l'idée par rapport au rôle des ambassadeurs. Tout sera inscrit sur cette liste. Et autant que possible, l'idée est de faire des efforts pour inviter davantage de membres dans nos listes AFRALO, dans nos groupes de travail, dans nos comités. Et je crois qu'une des solutions pour y arriver, c'est justement de respecter ce que nous avons sur notre stratégie et de le mettre en œuvre. Je pense que ce serait une meilleure démarche.

MICHELLE DESMYSTER : Désolée, les interprètes vont bientôt partir. Elles ont une autre réunion.

SEUN OJEDEJI : Pardon, je croyais que la réunion était prévue pour 90 minutes. Peut-être qu'on pourrait juste terminer en trois minutes. Trois minutes, on termine.

Je vois le commentaire de Fatimata par rapport à un courriel individuel à chaque ambassadeur AFRALO. Nos ambassadeurs sont là. Nous ne les avons pas tous, mais j'avais envoyé à tout le monde une invitation pour cet appel. Mais je suis d'accord, on pourrait utiliser la liste. Je proposerais, suite à l'inscription sur la liste, une idée pour avancer et pour traiter cette question. Ensuite, on attendra les commentaires des membres. Il y aura un calendrier d'ici le 24 septembre. L'idée est de

s'inscrire sur la liste avant le 24 septembre et le personnel fera partie de cette liste.

Y a-t-il d'autres commentaires ? Je ne vois pas de main levée, je n'entends personne. Je remercie tout le monde, tous ceux qui ont participé à cet appel. Je suis vraiment désolé d'avoir pris aussi longtemps, mais ne soyons pas découragés par le fait qu'il y ait peu de personnes qui lèvent la main. Je crois qu'il nous faut peut-être structurer les choses de manière un peu différente. Je vais donc nous encourager tous à participer sur la liste. Donc utilisons cette liste pour mieux participer.

Et merci aux interprètes qui sont restées un peu plus longtemps. Merci également au personnel pour leur soutien.

SILVIA VIVANCO :

Merci à tous, merci Seun. Nous allons donc maintenant lever la séance. Prenez soin de vous.

MICHELLE DESMYTER :

L'enregistrement est arrêté.

[FIN DE LA TRANSCRIPTION]